

ThevoChair

Der Demenz-Sessel



Wissenschaftliche Studien beweisen: Schaukelbewegungen lindern die Symptome einer Demenzerkrankung. Der Betroffene ist ausgeglichener und aufnahmefähiger, Angst und Depressionen werden reduziert. Durch die sanfte Schaukelbewegung werden die Gelenke wie Fuß-, Knie- und Hüftgelenk schonend bewegt.

Professionelle Pflege mit dem Bewegungssessel mit Schaukelfunktion

- Viele Demenzkranke sind ausgeglichener und aufnahmefähiger
- Weniger Betreuungsaufwand für Angehörige und Pflegepersonal
- Keine Nebenwirkungen - Medikamente können eventuell reduziert werden
- Hohe Standfestigkeit - große Sicherheit

Wach und aufmerksam

Je länger der Betroffene schaukelt, umso mehr steigt seine Aufmerksamkeit. Die bessere Durchblutung und die Bewegung fördern den Gleichgewichtssinn und reduzieren das Sturzrisiko. Die Patienten sind wacher und haben einen besseren Tag-/Nachtrhythmus.

Weniger Medikamente - weniger Nebenwirkungen

Mit ansteigender Schaukeldauer kann auf Antidepressiva verzichtet werden. Bereits ab einer Schaukelzeit von 80 Minuten täglich lassen Depressionen und Angstzustände deutlich nach.

Technische Daten:

ThevoChair
Rückenhöhe 65 cm
Höhe (gesamt, mit Hülse) 107 cm
Höhe (ohne Hülse) 105 cm
Breite (gesamt) 73 cm
Sitztiefe 47 cm
Sitzbreite 55 cm
Rückenwinkel 29°/33°
Sitzhöhe (mit Hülse) 48 cm
Sitzhöhe (ohne Hülse) 46 cm
Max. Belastbarkeit ca. 140 kg



Hocker (Zubehör)
Höhe (max) 40 cm
Breite 44 cm
Tiefe 44 cm

SUNMED

Sunmed Medizintechnische Produkte GmbH
Sanitätsfachhandel & Pflegebedarf
Jochen-Rindt-Straße 25, A-1230 Wien
Internet: www.sunmed.at - Email: office@sunmed.at
24-Stunden Hotline: +43 1 699 22 99, Fax: +43 1 253 3033 2464

RUFEN SIE UNS AN - WIR BERATEN SIE GERNE!